

## 川口けいすけ一般質問② 川越市公式ホームページについて

皆さんは川越市の公式ホームページ（HP）をご覧になったことがありますか。川越市のHPでは、お知らせ事項や公共施設の情報、各種手続きについて、市議会情報、意見募集等、市役所に行かなくてもその場で多くの情報を得ることが出来、最近では多くの手続きも出来るようになっています。見る人も年々増え、回数にするとひと月に9万3千件を超えていました。しかし、ご覧になったことのある方はお分かりだと思いますが、何しろ「使いづらい」のです。欲しい情報、見たい画面になかなかたどり着けません。そこで、今回は公式HPの現状を質し、改善を求めました。

現状では、各施設や部署ごとにHPの掲載内容を決めているそうで、その情報量には大きな差が生じています。例えばある公民館のページには、開催されている講座のスケジュールに加え詳細な内容も掲載されていますが、ある公民館のページでは、講座があるかどうかさえ知ることができない状態なのです。この指摘に対し市は、再度内容を精査・検討し、職員の研修内容と体制も見直すと答えました。

さらに、川越市の公式ホームページにある検索機能がまったく機能していない現状を指摘し、他市の例を示しながら改善を求めました。これについても市は、市民サービスの観点からも見直しが必要と考えているとして、21年度に予定しているシステムの更新に合わせて改善していく考えを示しました。

現庁舎は耐震性不足の問題に端を発し、駅前への新市庁舎建設の話がでました。それは便利な場所にあるに越したことはありませんが、私としてはまず、出張所機能の充実や、高齢者や障害者、忙しい方のためにも、できるだけ市役所に行かなくても用事が済むようなシステム作りこそ、市民が望んでいることではないかと考えています。駅前より、家の前の方方が便利ですよね。

### 文教常任委員会審査の中から



今議会で川越市初となる小学校の統合が決まりました。古谷東小学校と古谷小学校、くしくも2校とも私の母校です。これに伴い古谷東小学校は今年度をもって廃校となります。自分が卒業した学校の廃校の議決に関わることになるとは夢にも思いませんでした。やはり寂しく、複雑な想いです。

私は、委員会審査の質議の中で、住民の関心も高く、私としても気になっていた部分について、一つひとつ教育委員会に確認しました。（主として以下の点）

- ・廃校後も校庭や体育館は市民にとってこれまで通り使えるということでよいか。
- ・備蓄庫や避難所としての機能も残すということでよいか。
- ・廃校後の施設活用については、地元自治会や議員、PTA、民生委員、子ども育成会、学校評議委員、校長、教育委員会部局等で構成されている、古谷東小学校施設活用検討協議会からの答申を尊重するということでよいか。

これらについて、教育委員会からの「その通りです」という答えを確認しました。

これまで、確認できていた廃校後の安全確保の面や児童のケアについて、に加えて上記の点を確認できました。さらに、先日の施設活用検討協議会の中で、21年の4月からは暫定的に教育研究所を管理者とすることと、それはあくまで活用方法が決まるまでの暫定であることが確認されました。今後もより丁寧な議論を心がけます

